

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Neues aus der Anstalt

André Tautenhahn · Tuesday, January 27th, 2009

Diesmal heißt es Videorekorder programmieren oder länger aufbleiben. Denn leider läuft die Sendung mit Urban Priol und Georg Schramm als Live-Aufzeichnung erst nach dem DFB-Pokal heute gegen 23:15 Uhr im ZDF.

This entry was posted on Tuesday, January 27th, 2009 at 1:20 pm and is filed under [Kabarett](#), [Nachrichten](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.